

毎月、まちの話題やまち協の行事などをご紹介します。

2024年11月号



コミュニケーション

身をも心もきたえなん 10/12 高田小運動会

レル★』。斯どなりました。生の『スマスマ玉マイロビッグの『ス』。燃えました。大玉ころがしの『

1歳2年生の『スマスマ玉マイロビッグの『ス』。燃えました。大玉ころがしの『



の投球です。みんなカゴをめがけて玉入り

快晴の秋空の下、令和6年度の大会が開かれました。2人の一年生が開会式を行いました。上村校長が「すばらしい運動会になりました」と挨拶しました。

大会は赤団と青団の対抗戦。給水タイムをはさんで15の競技や集団演技が行われました。

応援合戦もにぎやかで、児童全員が自らの選手や友だちに大きな声援を送っていました。



第37回 やつしろ競技大会

~会場のお膝元・高田では~

○高田小PTA 臨時駐車場管理業務

「アキッパ」を介しての駐車場管理運営。

当日は高い確率で雨の予報!しかし早朝に「実施」が決まり、ぬかるむグラウンドと格闘しながら駐車エリアのライン引きをしました。事前準備から当日深夜までの業務。おつかさまでました。

○ひとづくり部会 翌朝の清掃活動

までも球磨川堰から夕葉橋まで河川敷を清掃しました。

編集後記

ソフ皆笑い。とにかく残りうまいと一ヶ月にまたがります。朝晩は

お達者・ふれあい通信 奈良木町の巻

同町のいきいきサロンは、町公民館で毎月1~2回、開かれています。茶話会やゲーム、グラウンドゴルフなどの催しを実施。毎回15人程度が参加しています。

ここに紹介するのは奈良木神社秋季例祭(10/9)に開催されたグラウンドゴルフ大会のもようです。境内に特設コースをつくり、20名ほどが参加。木の根や縁石など障害物が点在するなか、スリリングなグラウンドゴルフを楽しみました。



縁石が邪魔したり、幟旗が目隠したりします。

制作：企画広報部会